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11月の人口の動き

出生男32女18計50

死亡〃□〃18・735

転入同38／／37＾／75

転出z／43〃71川14

世帯数10．128＾前月十1）

人口42．5661前月－24）

男20．475女22．091

絣巻列副題
あたらしい風が吹く

まだ

冬のきびしい高原に

それでも子牛たちは
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春の胎動をきく
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子牛たちのヒトミに
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約束を守る

自然の青い草を待って
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期待される畜産振興

　

わが国の農業は、いま稲作転換対策が

進められ、畜産やそ菜の生産を増加しよ

うとしています。

　

大野市では、47年2月現在、乳用牛は

86戸の農家が451頭を、肉用牛は64戸が

233頭を飼育しています。

　

一方、国民の食生活は、米中心から牛

乳●肉・卵などの動物性タンパク質を多

くとるようになってきました。

　

しかし、牛乳の消費量（昭和45年）は

1人1日当たり日本では69r（約4勺）

アメリカは日本の5倍、イギリスは6倍、

フランス36倍と、世界各国に比べれば

まだまだ少ないようです。

　

当市は草地資源が豊かで、酪農の発展

が期待されています。市では1農家20～

30頭飼育の専業経営を育成し、1，000頭

前後にふやす目標をたてています。

　

酪農を振興するには、飼育技術と経営

改善が大切ですが、このための新しい対

策が進められています。

　

上庄地域の農村施設等総合整備事業の

ひとつとして、昨年9月から1億円余をか

けて、中据で建設していた酪農団地がほ

ぼ完成しました。同地区らの酪農家6戸

が、持ち牛に加えて昨年11月、北海道か

ら42頭の成牛を導入し、1人が36頭の飼

育を目標として、近代的な酪農経営に乗

り出しました。

　

丑年を迎え、畜産のねばり強い発展を

期待するものです。

ことしは丑（牛）年

ねぱり強く、確実に

　

ことしは十二支でいう丑（牛）の

年、「牛の歩み」と言われるように、

牛は遅くとも確実なこと、そしてね

ばり強さを表わすのに例えられます

　

すべてがスピード化した現今、一

番欠けているものは、確実な一歩を

歩むことであり、ねばり強い精神力

でしょう。

　

また、動物の中で牛ほど人間に役

立っているものはありません。

　

古くは農耕に運搬に、そしていま

でも皮革製品や食用に、大きく貢献

しています。
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1973年の新春を市民のみなさんとともに迎えましたこ

とは、喜びに堪えません。

　

さて、70年代は内外ともに大きく転換しようとしてい

ます。国際的には、世界平和の努力が続けられており、

国内に於ては、60年代の産業優先から人間優先へ、そし

て福祉国家の建設に国政の主力が向けられ、国土の均衡

ある発展を目ざしております。

　

大野市゛はことし、市制施行以来満19年を迎えます。こ

の間、道路●学校・環境衛生施設など近代都市の基礎づ

くりに努めてきましたが、今後はさらに福井県●中部圏

の中の大野市としての位置と役割を考え、個性ある成長

を遂げていかなければなりません。

　

大野市の成長、それは物心両面にわたる慨民生活を向

上することにあります。幸い財政再建は47年度で完了で

き、奥越の総合的な発展をはかるための広域市町村圏計

画、大野市の第4次建設計画もできあがり、今後これら

の計画を着実に実現に移し、住みよい豊かな大野市の建

設に努力してまいりたいと思います。

　

市民のみなさん方の一層のご協力をお願いして、年頭

のごあいさつといたします。

　　　　　　　　　　　　　

大野市｀長寺島利鏡

　

市民の皆さん、明けましておめでとうござい

ます。皆さんにはいつもながら、市政伸展のた

めに力いっぱいのご協力を賜わり、まことに感

謝にたえません。

　

おかげさまで財政再建団体も、昭和47年度を

もって解かれ、名実ともに地方自治団体として

自主運営することになりました。しかしながら

市民生活の安定、福祉増進をはかるには今後幾

多の重要問題が山積しております。

　

産業行政、経済行政、文化行政、都市計画に

よるまちづくり、あるいは最近問題となってい

る公害問題、ならびに交通安全事業推進等、枚

挙にいとまがありませんが、これらの問題を解

決することが、われわれに課せられた責務であ

り、関係機関と相まって効果があがるよう、最

大の努力を傾注する所存であります。

　

どうか市政に対する皆さんのより一層のご理

解とご協力を賜わりますようお願いいたしまし

て、新年のごあいさつといたします。

　　　　　　　

大野市議会議長石田善徳

国保会計7，917万円を追加

12月定例市議会開く

　

第135回定例市議会は12月14日から21

日まで開かれ、47年度一般会計補正予算

案など11議案を審議し、いずれも原案ど

おり可決されました。

〇…一般会計補正予算、農業構造改善

　　

事業補助金など2億円余を追加

　

この補正予算で歳入歳出に2億1．329万

円を追加し、一般会計予算の総額は20億

了、311万円になりました。

　

補正予算で大きいものは、上庄地域農

村施設等総合整備事業の酪農団地、トラ

クターなどの畜産協業施設、養鶏団地の

事業補助金など1億2，160万円、人事院勧

告による職員給与の改正4．577万円（特

別会計を含む）の追加です。

　

このほか追加されたおもなもの。

　

【〉単価の改正による生活保護費538万

円C〉陽明中学校付近での地下水調査に

150万円［〉林業構造改善事業の造林作

業員の宿泊施設の建設、特殊林産物加工

場の機賊購入の補助金554万円卜国鉄

駅前商店街●五番商店街の街路燈設置補

助金に717万円［〉森山スキー場の駐車

場新設補助金60万円［〉四番通りなどの

融雪装置設置補助金212万円「＞開成中

学校の設計費50万円など。

〇…国保会計

　

保険者（市）が支払う保険給付費は、医

療費などの値上がりと、診療を受ける割

合が高くなったため大ぎくふえ、フフ44

万円を追加しました。

　

この財源は、国の補助金とこれまで

の積立金2．537万円を合わせて充てます。

〇…2路線の農道舗装事業を実施

　

2つの市営土地改良事業を実施するこ

とになりました。

　

一つは上庄地区の農免道路の舗装事業

未舗装の吉・森政地頭間2．024il；i；を、47

年度で事業費1．828万円をかけて舗装す

る計画です。

　

もう一つは、富田地区の農免道路の舗

装事業。上野・井ノロ間1．416似を、48●

49年度の2ヵ年で事業費698万円をかけて

舗装する計画です。

づ6j斟＞しト

46

弘法杉

　

弘法杉（写真）は男女杉

ともよばれ、木本の村か

　

ささまたら笹又峠にかかる途中の
かます鎌栖谷にあります。

　

村人たちは、昔弘法大

師がここで食事をされ、

使った2本のはしを地に

さされたところ、それか

ら発芽したものが成長し

てこの杉になったのだ、

と言い伝えています。2本とも目通り

6布余、高さは30布もある巨木です。

　

文化財保護委員会の調査記録には、

　

「この杉は、もと木本領家の中央に鎮

　　　　　　

たかおいわくら座した式内高於磐座神社の神木であ

つたものが、その後真言

宗系の修験者たちの流説

によって神社との連なり

を断たれ、神木は前記の

ような空海の仏徳に置き

かえられたのだろう。」

とあります。したがって

弘法杉のある土地は木本

領家村の共有林として、

村人たちが長い間守り続

けてきたのです。



　

1973（昭和48年）1．1 市政大野 第224号（3）

越美北線勝原・朝日間が開通

圈圖臆腸雛菰溺

次は南・北線の接続だ

　　

「大野市と和泉村は鉄道でガッチリ結ばれ、グーンと近くな

った。冬の交通途絶の心配もなくなった」昨年12月15日越美

北線勝原。朝日間（10．2゛。な）が開通、1日3往復の運転が開

始されました。この日和泉村で、この区間のしゅん功開通式が

行なわれ、50年来の悲願達成を喜び合うとともに、次の目標で

ある越美南・北線の早期接続が盛んに強調されました。

　

12月15日は、前日までの新雪がまばゆ

いばかりの快晴。福井駅を発車した3両

編成の祝賀列車は、10時5分越前大野駅

に到着。晴れ着姿の娘さんが運転士と車

掌に花束を贈り、開通をお祝いしました。

　

10時15分、来賓や試乗者を乗せた列車

は、一路九頭竜湖駅（朝日）に向かって

出発、車内は喜びにあふれていました。

　

勝原駅を過ぎると荒島トンネル（5，250

布）など4つのトンネルが続く。区間の

約83窃がトンネノレで、雪に強いといわれ

るだけにまるで地下鉄なみ。

　

11時、日の丸の小旗をもったたくさん

の人たちが迎える中を九頭竜湖駅に到着

花火が山峡にこだまし、バンダイの歓声

がわきあがる。駅や道路は万国旗などで

飾られ、和泉村は喜びにつつまれていま

した。

期待される奥越の資源開発

　

朝日中でしゆん功開通式

　

九頭竜湖駅ホームで出発式が行なわれ

たあと、朝日中学校体育館で国鉄●鉄道

建設公団・県・沿線市町村の関係者ら約

300人が出席して、しゅん功開通式が行

なわれました。

　

式辞を述べた鉄道建設公団の羽島名古

屋支社長・金沢鉄道管理局の山崎局長は

　

「この開通は、地域格差の是正、産業経

済の発展、観光資源の開発に役立つと思

います」と地元の発展を願われました。

　

寺島市長は沿線市町村を代表して次の

ようにお礼と今後の決意を述べました。

　

「この区間の開通は、冬の交通確保は

もとより、観光●山林・地下資源の開発

など奥越の発展に大きな効果をもたらし

てくれます。この上は1年でも早く南。

北線を結び、北陸と東海地方の動脈とな

るよう関係者とともに努力したい。」

　

延長工事は昭和40年に着工、事業費31

億を投じて7年ぶりに完成したものです

　

昭和35年12月15日、福井●勝原間が開

通してから12年、大正10年、越美線の工

事が岐阜県側から開始されてから実に50

年ぶりの開通です。

　

これからこの開通を足がかりに、越美

線の全線開通を1年でも早く実現させた

いものです。

運転士らに花束を贈る娘さん

市政発展の足あと

　

47年をふり返って

　

昭和47年も市民のみなさんのご協力に

よって市政を進展することができました

　

1年間をふりかえって、おもなできご

とをあげてみました。

【1月】5日、奥越青少年の森開所

【3月】了日、大野・勝山地区広域市町

村圏振興整備計画まとまる。15日、新し

い用途地域決まる。

【4月】1日、松丸分校廃校。1日、開

成・陽明両中学校、1年生から新通学区

域を適用。

【5月】1日、騒音規制地域に指定され

る（新用途地域の区域）。

【6月】3日、農業振興地域整備計画案

まとまる。11日、交通死亡事故ゼロ200

日を達成。20日、市議会環境保全都市を

宣言。

【7月】1日、公害対策審議会発足。

1日、大野・勝山地区広域市町村圏事務

組合発足。15日、下庄東部地区県営圃場

整備事業に着工、区域370μ、事業費7億

7．100万円。

【8月】12日、福田自治大臣お国入り。

26日、羽生選手オリンピック連続出場。

【9月】12日、菖蒲池で地下水調査開始

14日、上庄地域農村施設等総合整備事業

始まる。4ヵ年計画、約10億円。

【10月】3日、県の奥越合同庁舎が完成

18日、蕨生。塚原の県営総合農地開発事

業が完成。

【11月】14日、真名川ダムの工事が本格

化し、現場で定礎式。14日、国道158号

線バイパス（4．2゛。布）が開通。30日、上

水道の基本計画まとまる。

【12月】10日、衆議院議員総選挙、最高

裁判所裁判官国民審査。15日、越美北線

勝原・朝日間（延長10●2゛。似）が開通。

衆院選の投票率は82．68＄；；

県内7市の最高

　

12月10日に行なわれた衆議院議員総選

挙の大野市の投票率は82．68a：で、前回

昭和44年の同選挙より2．64Si：ふえ、県内

7市の最高を記録しました。

　

大野市の投票・開票記録は次のとおり

です。

　

【投票記録】［〉当日の有権者数男13

．790人、女15．845人計29．635人。

じ〉投票者数と投票率男11．315人（82．05

窃）、女13．186人（83．22a：）、計24．501人

（82．68fi：）

　

【開票記録】［〉有効投票24．340【〉無

効投票156［〉不受理4［〉持帰り1
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○…児童手当

4月から10歳未満の児童に

請求の手続きは1月から受付け

　

第3子以降の児童に支給される児童手

当（47年1月発足、月額3．000円）の支給

範囲が、ことし4月から広がります。こ

れまでは47年1月1日現在で5歳未満の

児童を対象としていましたが、

4月からは10歳未満の児童（38

年4月2日以後生まれ）が対象

になります。

　

これによって、新しく対象となる人、

また対象人数がふえる人は、市役所福祉

事務所で認定請求の手続をとってくださ

い。1月から受付けを始めます。

咀翫HI堰国

国…木瓜川の慣行水利権をもつ団体は

　　

届け出を

　

木瓜川は47年5月4日、1級河川に指

定されました。この指定によって、同川

の慣行水利権を持つ者、いわゆる用水組

合などは、大野土木事務所を通じて知事

あてに届出をしなければなりません。

届出期間は48年5月4日まで、届μ用紙

は大野土木事務所にあります。

　

また、新しくこの川の流水を占用しよ

うとする人、指定のあと取水量を変更し

ようとする人は、河川管理者（知事）の

許可を受けなければなりません。

吻●・・選挙啓発クイズに有岡さんらが当選

　

大野市明るく正しい選挙推進協議会●

市選挙管理委員会が募集していた選挙啓

発クイズの当選者が決まりました。応募

者は95人。

　

＜投票率クイズ＞

　

ズバリ賞なし、近いで賞次のみなさん

　

古田安治（中荒＃3）、巌佐智子（伏石）

南部真奈子（本町3）、木瀬一枝（中荒＃1）

植村信夫（中荒＃3）、吉村吾一（平沢）、

松田由紀子（泉町）、松田道夫（千歳）、西

守秀義（泉町）、竹内昭治（菖蒲池）●

　

＜啓発●スローガンクイズ＞

　

バッチリ賞、有岡まさ（月美町）。

　

残念で賞、次のみなさん。

　

坂本直木（富塚）、竹林幸子（花房）、富

田太（城町）、吉田八左ヱ門（上黒谷）、三

井とも子（錦町）。

圖…年賀はがきのコンクールにご応募を

　

大野公民館は、年賀はがきのデザイン

コンクールを行ないます。美しく心あた

たまる年賀状をお寄せください。

　

［〉募集作品昭和48年の年賀はがきで

自作または受け取ったもの。印刷所が印

刷したものやプロ作品は除きます。

　

｜〉締め切り1月15日

圓…郵便貯金通帳の盗難にご注意

　

北陸郵政監察局は、年末年始にかけて

郵便貯金通帳などの盗難が多いことから

次のように注意を呼びかけています。

［〉貯金通帳と印鑑を別々に保管する。

［〉通帳の記号・番号をメモしておいて、

盗られたと気付いたらすぐ郵便局へ届け

出る。

［〉犯人は親族や友人など親しい間柄の人

が50窃を占めており、住まいの戸締りと

ともに心の備えも忘れずに。

囲…源泉還付申告書は1月中に

　　　

国税の納税証明は2月中旬までに

　

大野税務署は、2月・3月は申告所得税

確定申告時期で大変混雑するため、納税

証明書の請求は2月中旬までに、源泉還

付申告書の提出は1月中にしていただき

なるべくこの時期をさけてくださるよう

望んでいます。

吻…森林愛護運動のポスター原画募集

　

国土緑化推進委員会は、森林愛護運動

ポスターの原画を募集しています●

　

募集要項・送り先など詳しいことは市

林務課へ問い合わせてください。

ご成人おめでとう

　

1月15日は成人式

　

ご成人おめでとう。ことし大野市

で男324人、女336人、計660人のみ

なさんが成人を迎えられます。

　

成人式を次のように行ないます。

ぜひ、出席しましょう。

　　

とき1月15日午前9時から

　　

ところ大野市民会館

　　

日程

　

9：00～10：00受付、ブラスバンド

演奏／10：00～10：40式典／10：40

～12：00シンポジウム「20代をど

う生きるか」助言者金沢大学助教授

出雲路暢良氏／12：00～13：40昼食

記念撮影・交歓／13：40～14：00奥

越太鼓／14：00～14：30成人感想文

発表／14：30～16：00おこのみコー

ナー／16：00解散

スマイル

コーナー

　　　

勝原一朝日間開通

白谷を出でて荒島仰ぎ見る

●●●●下山里に朝日かがやく

　　　　　　　　　　　　　　　　

まろ

　　　　　　

一白荒下の朝磨呂

風．e．i略

　

こ
と
し
は
私
（
ウ
ジ
）

の
年
で
あ
る
。
日
ご
ろ
人

間
さ
ま
と
の
お
つ
き
合
い

は
非
常
に
多
く
、
そ
れ
だ

け
大
事
に
さ
れ
て
お
る
こ

と
も
、
ま
た
時
ち
前
の
ネ

バ
リ
強
さ
と
か
落
ち
つ
き
を
ほ
め
ら
れ
て
い
る

こ
と
も
私
は
知
っ
て
い
る
。
中
に
は
牛
歩
の
何

と
か
で
ス
ロ
ー
モ
ー
だ
と
い
う
者
も
あ
る
が
、

こ
れ
は
心
外
の
至
り
で
あ
る
。
▼
昔
、
宝
慶
寺

の
開
祖
寂
円
禅
師
の
お
使
い
を
し
た
こ
と
も
あ

り
、
イ
ン
ド
の
仲
間
と
同
様
仏
教
へ
の
信
心
も

厚
い
と
自
認
し
て
い
る
。
そ
の
よ
い
例
は
「
ウ

シ
に
引
か
れ
て
善
光
寺
ま
い
り
」
で
、
広
く
世

に
知
ら
れ
て
い
る
。
宗
教
心
の
な
い
強
欲
な
老

婆
を
改
心
さ
せ
た
こ
と
も
さ
る
こ
と
な
が
ら
、

近
代
的
な
話
で
は
ブ
リ
ュ
ッ
セ
ル
（
ベ
ル
ギ
ー
）

の
万
国
博
に
、
仲
間
の
会
津
若
松
の
張
子
の
民

芸
品
「
赤
ベ
コ
」
は
美
事
入
賞
し
、
お
ま
け
に

記
念
切
手
に
ま
で
な
り
一
躍
有
名
に
な
っ
た
。

▼
そ
の
ほ
か
広
隆
寺
の
お
祭
り
の
主
役
は
私
で

あ
り
、
五
穀
豊
じ
ょ
う
を
祈
る
農
業
と
の
関
係

も
深
い
。
ま
た
学
問
の
神
様
で
あ
る
天
神
様
と

は
切
っ
て
も
切
れ
な
い
関
係
に
あ
り
、
京
都
北

野
の
天
満
宮
に
は
臥
（
が
）
牛
の
私
た
ち
が
多
く

奉
納
さ
れ
て
い
る
。
ま
た
阿
難
祖
に
残
る
牛
頭

　

（
ご
ず
）
天
王
も
京
都
の
八
坂
神
社
を
は
じ
め

全
国
各
地
に
残
っ
て
い
て
誠
に
心
強
い
。
▼
私

の
効
用
は
牛
乳
を
筆
頭
に
、
き
わ
め
て
広
範
囲

に
わ
た
る
。
と
り
わ
け
天
然
痘
の
予
防
ワ
ク
チ

ン
は
、
私
だ
ち
か
ら
作
ら
れ
る
の
で
、
医
学
の

上
で
も
大
き
な
貢
献
を
果
し
て
い
る
。
あ
れ
や

こ
れ
や
で
こ
の
大
野
市
で
は
、
眺
望
と
い
い
空

気
と
い
い
誠
に
快
適
な
六
呂
師
高
原
牧
場
を
作

っ
て
く
れ
た
し
、
ま
た
、
今
度
中
据
に
酪
農
団

地
が
で
き
つ
つ
あ
る
こ
と
は
大
変
お
り
が
た
い

し
か
し
今
後
ス
ペ
イ
ン
の
よ
う
な
野
ば
ん
な
闘

牛
な
ど
は
ま
っ
ぴ
ら
ご
免
だ
。
▼
と
も
か
く
私

は
今
年
こ
そ
堅
実
に
一
歩
一
歩
大
地
を
踏
み
し

め
て
、
わ
が
最
良
の
年
と
し
た
い
と
心
か
ら
念

願
す
る
次
第
で
あ
る
。
（
M
生
）
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